



St. Anna'rer „Maler“ mit Künstlerin

Vereinsobleute und Politiker stellen sich in St. Anna am Aigen mit dem Pinsel in den Dienst der guten Sache. Mit Künstlerin Melitta Winkler malen sie drei Bilder, die für „Herzkinder“ versteigert werden.

Von Verena Gangl

Ah, pass auf! Nur nicht zu viel Wasser“, sagt Richard Hofner zu seiner „Mal-Partnerin“ Inge Urbantsch, die mit der Sprühflasche die Farbe auf dem Bild verrinnen lässt. Aber die „Künstler“ können durchschnaufen: Es geht alles gut. Die Gruppe ist zufrieden mit dem Bild, das den



Melitta Winkler (4. v. r.) versteigern ihre Werke für den guten Zweck (GANGL 3)



Christine Gider, Inge Urbanitsch und Richard Hofner sind fleißig



Ortschef Johannes Weidinger und Künstler Gerhard Guttmann

Pinselfrichen für Eltern und ihre Herzkinder

Ort St. Anna am Aigen umgeben von seinen Weingärten zeigen soll. Das Bild ist eines von drei Werken, das Vereinsobleute der Gemeinde, Freiwillige und Bürgermeister Johannes Weidinger unter der Ägide von Künstlerin Melitta Winkler auf die Leinwand bringen.

Unter dem Titel „Unser neuer Weinweg der Sinne“ werden die Bilder am Samstag, dem 27. Juli, im Rahmen von Winklers Vernissage zur Ausstellung „In vino verit ars“ in der Gesamtsteirischen Vinothek präsentiert und zur Auktion angeboten (siehe Infobox oben). Der Erlös kommt dem Verein „Herzkinder Österreich“ zugute. Am 25. Oktober wird das Ergebnis der Auktion bekannt gegeben und der Erlös dem Verein mit

Schirmherrin Sandra Schranz überreicht. Und vielleicht wird sie da ja von ihrem Partner Armin Assinger begleitet.

Winkler gab den Bildern eine Grundstruktur – einmal mit Sand aus dem Weingarten von Fabian Pock (Obmann der Vinothek), einmal mit Marmor- mehl. „Ich arbeite generell gerne mit Naturmaterialien“, erzählt sie. Dann dürfen sich die frisch gebackenen Maler austoben. „In der Schule habe ich gerne gemalt. Es macht großen Spaß. Ich habe gar nicht gewusst, dass ich so kreativ bin“, erzählt Christine Gider, bevor sie sich auf die Suche nach dem passenden Gelb für die St. Anna'rer Kirche macht. Winkler ist begeistert von ihren Schützlingen: „Es ist beeindruckend, was sie daraus gemacht haben.“

Daten & Fakten

Die Ausstellung von Melitta Winkler in der Gesamtsteirischen Vinothek in St. Anna/A. wird am 27. Juli um 18 Uhr eröffnet. In diesem Rahmen werden die drei Bilder gezeigt. Bis 25. Oktober läuft die stille Auktion für den guten Zweck. **Das Ergebnis** wird am 25. Oktober im Zuge der Junkerpräsentation verkündet.

Für das Bild in der Stilrichtung Feinschicht greift auch Bürgermeister Johannes Weidinger zum Pinsel. Und hat er am Dach der Vinothek nun seine künstlerische Ader entdeckt? „Ich habe das Malen jedenfalls zum ersten Mal realisiert“, sagt der Bürgermeister mit einem Lachen.

„Wir sind alle Laien“, erzählt Hofner. Deshalb hat man sich mit Maler Gerhard Guttmann künstlerische Unterstützung aus Klöch geholt. Er arbeitet an einem „feurigen“ Bild mit. Denn „St. Anna wird brennen“, verrät Winkler. An jener Stelle, die am Bild den Startpunkt des Weinweges der Sinne symbolisiert, werden Schellack und Spiritus „explosiv“ aufeinandertreffen, ehe das Bild zur Versteigerung angeboten werden kann.

Herzkinder Österreich

Der Verein Herzkinder Österreich unterstützt Eltern von herzkranken Kindern. Der Verein hilft bei der Beantwortung vieler Fragen und ist Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange. **Infos:** www.herzkinder.at